

Vous allez visiter la Chapelle troglodytique de Saint Adrien.

L'association des Amis de la Chapelle est heureuse de vous y accueillir.

Dans les années 1970 la chapelle est en bien mauvais état, elle tombe en ruine et menace de disparaître à jamais du paysage, si particulier, des roches de Saint-Adrien Belbeuf. En 1980, naît l'association des amis de la chapelle. Depuis cette époque, d'année en année, grâce à la générosité d'artistes peintres qui acceptent d'offrir leur art et de la municipalité qui soutient notre association, la chapelle est restaurée et embellie. Nous espérons que vous prendrez plaisir à la découvrir aujourd'hui.

Le chemin qui permet l'accès à la Chapelle traverse une propriété privée. Pour le bien de chacun, nous vous prions de la traverser en respectant la tranquillité et l'intimité des propriétaires en évitant particulièrement de stationner devant leur maison.

D'avance, les Amis de la Chapelle de Saint-Adrien vous en remercient !

Vous souhaitez nous faire part de vos impressions ou recevoir une invitation pour le vernissage de l'exposition qui se tient tous les ans le dernier week-end de septembre ?

Ecrivez nous à l'adresse suivante : chapelle.saintadrien@free.fr